
Il limite dei 30 km/h in città spiegato, oltre la propaganda

Da martedì 16 gennaio, la città di Bologna sta facendo parecchio parlare di sé a causa
dell’introduzione del limite di velocità di 30 chilometri orari nella maggior parte delle sue
strade. Come succede spesso in casi come questo, l’iniziativa del Sindaco Matteo Lepore,
esponente del PD, si è tinta in breve tempo di colori politici, impedendo un autentico
dibattito sui contenuti della misura avanzata. Per comprendere davvero i potenziali vantaggi
e svantaggi di questa misura, tuttavia, si deve fare l’esercizio di sospendere
momentaneamente le proprie personali posizioni, in modo da analizzarla ...
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